









## Kerangka Framing

## Model Zhongdan Pan dan Gerald M. Kosicki

STRUKTUR	PERANGKAT FRAMING	UNIT YANG DIAMATI
SINTAKIS Cara wartawan menyusun Fakta	1. Skema berita	Headline, Lead, latar Informasi, Kutipan sumber, pernyataan, penutup
SKRIP S Cara wartawan mengisahkan fakta	1. Kelengkapan berita	5 W + 1 H
TEAMATIK Cara wartawan menekankan fakta	1. Detai 2. Maksud kalimat, hubungan 3. Nominalisasi antarkalimat 4. Koherensi 5. Bentuk kalimat 6. Kata ganti	Paragraf, Proposisi, kalimat, hubungan antar kalimat
RETORIS S Cara wartawan menekankan fakta	1. Leksikon 2. Grafis 3. Metaphor 4. Pengandaian	Kata, idiom, gambar/foto, grafik

**Sintaksis** dalam pengertian umum adalah susunan kata atau frase dalam kalimat. Dalam wacana berita, *headline*, *lead*, latar informasi, sumber, penutup-dalam satu kesatuan teks berita secara keseluruhan. Bentuk sintaksis yang paling populer adalah struktur piramida terbalik yang dimulai dengan judul *headline*, *lead*, episode, latar, dan penutup. Dalam bagian ini bagian atas ditampilkan lebih penting dibandingkan dibawahnya. Elemen sintaksis memberi petunjuk yang berguna tentang













“Dokumen pengadilan yang diperoleh kantor berita Reuters mengatakan Simpson, yang juga seorang mualaf, telah berada di bawah pengawasan sejak tahun 2006. Ia dihukum karena berbohong kepada agen FBI pada tahun 2011 terkait niatnya bergabung dengan pejuang Islam di Somalia. Teman sekamarnya, Nadir Soofi, menurut Aljazeera juga dilaporkan berada di bawah pengawasan.”

**Leksikon**, pemilihan dan pemakaian kata-kata tertentu menandai atau menggambarkan peristiwa. Suatu fakta umumnya terdiri atas beberapa kata yang merujuk fakta. Grafis diwujudkan dalam bentuk variasi huruf (ukuran, warna, dan efek), caption, grafik, gambar tabel, foto, dan data lainnya. Termasuk juga penempatan dan ukuran judul. Elemen grafis memberikan efek kognitif dan menunjukkan apakah suatu informasi itu dianggap penting dan menarik sehingga harus difokuskan. Metafora, merupakan kiasan yang mempunyai persamaan sifat atau benda atau hal yang bisa dinyatakan dengan kata atau frase untuk mendukung dan menekankan pesan utama yang akan disampaikan. Semisalkan kata-kata yang menggambarkan tentang suatu peristiwa dalam berita “Militan Islamic State of Iraq and Syria (ISIS) tak menyerah setelah dipaksa mundur oleh militer Irak dari seluruh Provinsi Anbar, Maret 2014 lalu. Usaha keduanya untuk merebut salah satu provinsi terbesar di Irak itu, termasuk ibu kota Ramadi, membuahkan hasil, Minggu 17 Mei 2015 lalu. Kelompok militan itu berhasil memaksa pasukan Irak, termasuk unit terbaiknya, Golden Division, keluar dari kota itu. Perkembangan ini membuat ancaman ISIS kian dekat ke jantung ibukota karena Ramadi-









